

Amanecer Habanero

Instituto Cubano por la Libertad de Expresión y Prensa

ICLEP PERIODISMO CIUDADANO CON Y PARA EL PUEBLO Diciembre/2024 Año 11 edición 251



Continúan los troncos de árboles en la calle tras paso del huracán Rafael

>>2



Un año más de Festival de Cine y una sala menos para exhibir películas

>>3



Se convierte en inseguro Paseo Marítimo de la Alameda de Paula

>>4

Empresa mixta construirá parque acuático en una Habana sin agua

>>2



Foto: ICLEP

Acuario Nacional, municipio Playa

Temas de opinión



¿Qué ha sucedido con los precios topados?

>5

El camino está marcado: llegará el día de un solo central azucarero en Cuba

>>6



Foto: Tomada del IG de la Presidencia de Cuba

Despacho Nacional, 9 de diciembre, La Habana

La capital sin electricidad: cae una vez más el SEN

>>7



Empresa mixta construirá parque acuático en una Habana sin agua

Emanuel Pratt Ramos

La Habana, 11 de diciembre, (ICLEP). La empresa mixta Parque Acuático S.A. emprenderá la construcción de un "parque acuático de clase mundial" en el Acuario Nacional, en una ciudad con altos niveles de déficit de bombeo de agua a la población.

El contrato, con precisión de carácter recreativo, información proveniente de la Cámara de Comercio, será construido por las empresas Italiana Sabor Cubano SRL y Gamma. Ambas entidades conforman Parque Acuático S.A.

Una vez más el Gobierno comunista de la Isla pone al turismo por encima de las necesidades del pueblo. Según el medio oficialista Tribuna la construcción debe comenzar en breve.

"Deberían ocuparse de todos los edificios que se están cayendo en La Habana y de toda la gente que no tiene agua, en vez de estar pensando en construir un parque acuático, como dicen ellos, de clase mundial", expresó al

boletín el custodio Reydel Rodríguez Matienzo, residente en la calle Oquendo, en Centro Habana.

Idelis Roque Gálvez, auxiliar pedagógica y vecina de la calle 59, en el municipio Marianao, compartió su opinión personal con Amanecer Habanero: "Una semana sin agua, y un parque acuático en La Habana. Lo de esta gente no tiene nombre".

Según dijo a los reporteros Edelio Limonta Ramírez, asesor del Gobierno provincial, "tal como se informó, y nada de escándalo, el parque acuático es tanto para extranjeros como para cubanos".



Acuario Nacional. Foto: ICLEP



Continúan los troncos de árboles en la calle tras paso del huracán Rafael

Yusmany Treto Carrasco

La Habana, 8 de diciembre, (ICLEP). Transcurrido más de un mes desde que el huracán Rafael azotara la zona occidental del país, la imagen de troncos de árboles dejados al abandono por toda la ciudad constituye un recordatorio tanto de los daños provocados por la tormenta, así como del tipo de Gobierno que tienen los habaneros.

Los desechos asociados al meteoro escapan a la campaña propagandística en la cobertura de otros eventos en estos momentos en desarrollo en la capital, como la Bienal de La Habana y el 45 Festival del Nuevo Cine Latinoamericano.

El carpintero Osvaldo Socarrás Silva, que reside en la calle Otero del municipio San Miguel del Padrón, manifestó al boletín: "La propaganda es muy bonita, pero la realidad es otra; y todavía hay troncos de árboles y postes tirados en el piso, más la basura habitual".



Troncos, calle 7ma. Foto: ICLEP

"Las calles están igual de sucias que antes del ciclón, lo que ahora también están los troncos", afirmó a los corresponsales el taxista Wilfredo Darias López, domiciliado en la calle 7ma. e, en Habana del Este.

Según Tania Fernández Sanabria, jefa de zona de Comunales en el Consejo Popular Cojímar, hasta la fecha la entidad ha recibido poco apoyo para recoger los desechos dejados por Rafael, "pero hay que entender que el país se encuentra en una situación muy difícil", aseguró.

SOBRE EL IDIOMA

ORTOGRAFÍA DE LA LENGUA ESPAÑOLA

USO DE MAYÚSCULAS (2)

- En los textos administrativos, las palabras CERTIFICA, EXPONE, SOLICITA se escriben con todas las letras mayúsculas. Empieza con mayúscula la palabra que sigue tras los dos puntos: *CERTIFICA: Que...* (Ort. 2010, p. 454).
- Empieza por mayúscula la palabra que sigue a la fórmula de encabezamiento o saludo de una carta: *Muy señor mío: Le agradeceré...* (Ort. 1999, p. 33), *Hola, Marisa: No te olvides de...* (Ort. 2010, p. 453).
- Escribiremos con mayúscula inicial el nombre de las asignaturas: *Biología, Lengua, Inglés, Matemáticas...* (Ort. 2010, p. 493), así como las épocas o movimientos: *la Antigüedad, el Romanticismo...*, pero con minúscula el nombre de movimientos o estilos: *modernismo, simbolismo*, etc. JMIM-6.



Un año más de Festival de Cine y una sala menos para exhibir películas

Maykel Arango Tejada

La Habana, 4 de diciembre, (ICLEP). El pasado año la página oficial del Festival Internacional de Cine Latinoamericano anunció la proyección de películas en siete salas habaneras. Este año, ajustado a la decadencia que atraviesa el país, el sitio oficial del evento informa que solo seis cines recibirán películas del evento.

El Festival del Nuevo Cine Latinoamericano, en este caso en su edición 45, es catalogado como el evento cinematográfico más importante del país; y en menos medida de América Latina, debido a la nutrida influencia del continente que asisten a la cita anual. “Están las salas de cine de los centros culturales como La Guayabera y otros que pudieran proyectar películas, pero me parece que es abusivo que solo sea en los cines del Vedado”, expresó a Amanecer Habanero el estudiante del Instituto Superior de Arte Reinier



Cine Yara. Foto: ICLEP

Piñeiro Torres, quien aseguró a los comunicadores tener domicilio en la calle Manrique, en Centro Habana. Este año quedarán fuera del Festival el Multicine Infanta y las salas de cine del centro cultural La Guayabera, que habitualmente proyectaban películas del evento cinematográfico. Sandra Martínez Costa, jefa de programación del Centro Provincial de Cine, dijo a los reporteros: “No sabemos por qué se tomó esa decisión. Nosotros no tenemos nada que ver con eso. Es cosa del Gobierno y del Partido”.



Estrenan sistema de venta en farmacias con ojos puestos en fin de la corrupción

Victoria Rivero Oña

La Habana, 7 de diciembre, (ICLEP). Este mes comenzará en las farmacias un nuevo sistema de las colas, pero no se va a resolver la falta de medicamentos que, entre otras cosas, al final de la jornada ese el busca frenar el creciente desvío de fármacos al mercado negro. A partir de ahora, las personas tendrán un día específico para comprar los medicamentos controlados por el llamado tarjetón (certificado médico); por lo que se supone mermarán las colas, los ‘coleros’ y los ancianos enfermos frente a estos establecimientos en el horario de la madrugada.

“No creo que eso vaya a resolver el problema, el tráfico de medicamentos continuará. La solución es que exista más medicina”, aseguró a Amanecer la jubilada Ivón Suárez Paz, vecina de la calle Florida, en el municipio Habana Vieja. También Mauricio Oviedo Zerquera, chofer profesional que vive en la calle Quiroga, en

10 de Octubre, manifestó a este medio ciudadano: “Puede que mejore el tema de las colas, pero no se va a resolver la falta de medicinas, al final de la jornada ese el principal problema”. Kenia Pimentel Leyva, subdirectora de Atención Primaria de Salud en la Dirección municipal de Salud del Cerro, dijo a los reporteros: “La idea es esa, esperamos que de este modo las personas, en mayor medida los viejos, tengan mayor acceso a los medicamentos controlados, esos que se venden por tarjetón”.



Farmacia. Foto: ICLEP

CONOCE TUS DERECHOS

CAPITULO V

El Consejo de Seguridad Arreglos pacíficos de controversias Votación Procedimiento

El Consejo de Seguridad podrá celebrar reuniones en cualesquiera lugares, fuera de la sede de la Organización, que juzgue más apropiados para facilitar sus labores.

Artículo 29

El Consejo de Seguridad podrá establecer los organismos subsidiarios que estime necesarios para el desempeño de sus funciones.

Artículo 30

El Consejo de Seguridad dictará su propio reglamento, el cual establecerá el método de elegir a su Presidente.

Artículo 31

Cualquier miembro de las Naciones Unidas que no sea miembro del Consejo de Seguridad Nacional podrá participar sin derecho a voto en la discusión de toda cuestión llevada ante el Consejo de Seguridad cuando este considere.

Capítulo VII



Presencia policial en calles habaneras ante cercanía del 10 de diciembre

Yunia Díaz Vázquez

La Habana, 5 de diciembre, (ICLEP). A cinco días de que se celebre este 10 de diciembre el Día Internacional de los Derechos Humanos, la presencia policial en calles habaneras es extremadamente manifiesta, como si en eso se le fuera la vida al comunismo en la Isla.

Para tal despliegue de recursos represivos, tanto humanos como materiales, la justificación del bloqueo parece haber desaparecido. Para el régimen, las penurias económicas que sufre la población, donde concluido noviembre aún no se han suministrado a las bodegas cuantiosos recursos de la canasta básica, no importan.

Enier Villalta García, técnico medio en Telecomunicaciones y residente en la calle 25, en Plaza, afirmó al boletín: "Cada vez que se acerca

esa fecha esto se llena de policías y de gente de la Seguridad del Estado. Claro, tienen miedo a que el pueblo se lance para las calles".

El coordinador de vigilancia de la Dirección de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) en el municipio Guanabacoa, Antonio Miguel Trejo Montoro, dijo por su parte a los reporteros de Amanecer: "No admitiremos un solo hecho contrarrevolucionario ni el 10 de diciembre ni ningún día".



Patrulla en la localidad de Guanabo. Foto: ICLEP



William Díaz Oquendo

La Habana, 2 de diciembre, (ICLEP).

El trazado del Paseo Marítimo de la Alameda de Paula, hoy saturado de grandes huecos, muestra un esquema de inseguridad asombroso; cualquier visitante entretenido puede terminar el tour dentro del mar.

No hay que ser muy ducho en estimados de medidas para advertir que fácilmente una persona cabe por uno de los hoyos del piso del Paseo. En tanto, parte del barandal protector del recorrido se encuentra roto, lo cual incrementa el

peligro de que alguien caiga a la bahía. La maestra Claudia Elizondo Soto, veci-



Paseo Marítimo. Foto: ICLEP



Yamileth Pardo García

Precio del cigarro se incrementa

La Habana, 11 de diciembre, (ICLEP). El valor de la cajetilla de cigarros se suma a la lista de productos que incrementan por día la altura de la varilla en cuanto a costos. Para sorpresa de consumidores habituales, en solo una semana un contenedor de 10 unidades pasó a costar de 250 a 400 pesos.

La razón de este descontrol guarda vínculo con el marcado deterioro de la producción nacional. Los tributos a las tiendas en MLC también han sufrido el caos productivo del régimen.

"Dirán que la gente se aprovecha de todo para subir precios, pero el principal culpable es el Gobierno que es incapaz de proveer, y los platos rotos paga el bolsillo de uno", declaró al boletín el ayudante de albañilería Jorge Alberto Carranza Rivero, habanero



Cigarros de la canasta básica. Foto: ICLEP

con dirección registrada en la calle 27 del reparto Buena Vista, Playa.

Rosalía Domínguez Robledo, comercial de la Unidad Básica de Comercio del Consejo Popular Belén, en el municipio Habana Vieja, dijo a los reporteros: "Ahora mismo no tenemos conocimiento de qué pasa con la distribución de cigarros. Esperamos que pronto se solucione el problema, como nos tiene acostumbrado la Revolución".

na de la calle B, en el municipio Plaza, declaró a Amanecer Habanero: "Por seguridad deberían cerrarlo, cualquiera cae al mar y cerca no hay ningún salvavidas del Gobierno. Ellos ni se han percatado de este peligro".

El especialista en inversiones de la Oficina del Historiador de la Ciudad, José Ernesto Solano Quiñones, reconoció ante los reporteros que el Paseo Marítimo de la Alameda de Paula necesita una reparación, pero no cuentan con los materiales necesarios para ello en estos momentos.



Silvia Alonso Urrutia

¿Qué ha sucedido con los precios topados?

A cuatro meses de implementada la política de precios topados a seis productos de primera necesidad, no hay cubano a lo largo de la Isla que no señale al régimen como la principal causa de la escasez de alimento en el país. Decretos van y decretos vienen y el cuartico está igualito, el hambre continúa, "no ponen un huevo", como dice la gente en la calle. Cada medida del Gobierno parece destinada al fracaso.

Durante el mes de agosto, el régimen, soltando decibles altisonantes por doquier, propaganda triunfalista acostumbrada, anunció el tope de precios de seis productos básicos por medio de la resolución 225 de 2024, del Ministerio de Finanzas y Precios. Se trató de pollo troceado, aceite comestible, leche en polvo, salchichas, detergente en polvo y pastas alimenticias. No obstante, los cubanos tienen encima el periodo navideño y lejos de alivio la cosa está peor.

Lo evidente, la política de precios topados ha fracasado. Por un lado los vendedores, que no son bobos, se reinventan para evadir los controles. Los precios no solo se mantienen, sino que se incrementan. Cuando llegan los inspectores, la máquina de contar dinero se rompe o la pesa se descompone de súbito y se para la venta, entre otra caterva de trucos.

En otro orden de cosas, los dueños de mipymes y otros actores privados que son sorprendidos violando la política de precios topados y que son castigados con fuertes multas o son obligados a ventas forzosas, muchos de ellos debido a las pérdidas cierran los negocios; cuando el mismo régimen no se les adelanta y le retira la licencia comercial.

Tal es así, que desde la implementación de la política de precios topados,

desde la divulgación el 8 de agosto pasado en la Gaceta Oficial de Cuba, las autoridades han impuesto más de 600 millones de pesos en multas y han cerrado más de 100 emprendimientos privados.

Sin embargo, lo que impacta en todo este asunto es que el régimen todavía no se ha percatado de lo errada de esta política. Cuando anuncia con orgullo al pueblo cubano el monto de la represión comercial, multas y cierres de negocios, como si eso de facto hubiera puesto el plato de comida en la mesa de los que hoy pasan hambre en la Isla, no ha comprendido que el camino no pasa por la cerrazón, sino por todo tipo de apertura. Al final, quien sube mucho para ganar, la realidad lo llevará a bajar precios debido a la antiquísima ley surgida con el mismo nombre de oferta y demanda. Al principio se sufre, quizás durante un tiempo no precisado, pero al final se goza.

Entonces, ¿qué ha sucedido con los precios topados, será otro fracaso del régimen cubano? Después de la misma tiradera de piedra de siempre de la dictadura, marcada por la eterna propaganda triunfalista de que ahora sí dimos en el clavo, la respuesta está en la calle. El cuartico no solo está igualito, está peor.



Mipyme habanera. Foto: Cubadebate

Nacionales

Arroz, café, aceite, azúcar: precisiones del MINCIN sobre la distribución de productos de la canasta básica este fin de año

Desde esta semana comienza la entrega de productos correspondientes a la canasta familiar normada, que incluyen cinco libras de arroz pendientes del mes de noviembre, así como otros alimentos y artículos correspondientes a diciembre de 2024.

Además del arroz de noviembre, los consumidores recibirán aceite, sal, azúcar (dos libras por persona) y el café correspondiente a diciembre. Según detalló García, el resto de los productos, muchos de los cuales ya están disponibles, lo que permitirá completar la distribución en los próximos días sin mayores contratiempos.

Ricardo García, coordinador de Programas y Objetivos del Gobierno en la provincia espinuana, confirmó que ya se cuenta con más del 80 % del arroz necesario para iniciar su distribución, nota de Directorio Cubano.

Patana turca que llegó a La Habana cuesta más de 172 mil dólares al día

Cankuthan Bey es la 4ta. central eléctrica flotante de la empresa turca Karpowership que se encuentra en Cuba, luego de su llegada a la bahía de La Habana hace horas. Tras un máximo de 8 patanas que estuvieron generando en meses pasados, los proveedores se retiraron por falta de pago, reveló a Periódico Cubano una fuente dentro de la UNE.



Internacionales



Biden conmuta penas a 1.500 personas, el mayor acto de clemencia en un solo día

(CNN) — El presidente Joe Biden anunció el jueves la conmutación de penas de unas 1.500 personas y el indulto a 39 condenados por delitos no violentos, lo que supone un amplio uso del poder de clemencia presidencial a pocas días del final de su mandato.

El presidente, que se ha visto sometido a una presión cada vez mayor para que conceda más clemencias antes de dejar el cargo, también prometió que en las próximas semanas se anunciarán medidas adicionales.



Melba González González

El camino está marcado: llegará el día de un solo central azucarero en Cuba

La noticia por esperada, en modo decadencia nacional bajo administración de dictadura, no deja de impresionar: este año solo molerán en la Isla 15 centrales azucareros. El punto de viraje no se avizora en horizonte por ningún lado, mientras los cubanos se hundan cada vez más en la miseria y los de arriba reacios a soltar el poder.

Números que hablan. Según datos de la Oficina Nacional de Estadísticas e Información (ONEI), de los 168 centrales azucareros que durante años tuvo Cuba, en la contienda 2022-2023 molieron 23, 13 menos que la campaña anterior; y este año en la zafra por comenzar solo lo harán 15 industrias a lo largo de todo el país.

En qué redundan esto, en menos producción, más deuda con China y menos azúcar en la cuota mensual de los cubanos. Tal es así, que en muchas provincias del país todavía el régimen no ha podido suministrar las dos pírricas libras de azúcar por persona correspondientes

a noviembre, y ya estamos a mitad de diciembre.

Cuando la zafra 2022-2023, el compromiso productivo proyectado era moler 6,5 millones de toneladas de caña para producir 455 198 toneladas de azúcar, según los datos divulgados en Televisión Nacional en una reunión gubernamental. Pero, cuánto realmente se produjo: 350 000 toneladas, marcando la cosecha de azúcar más baja de un siglo. De qué estamos hablando, o ¿no hablan los números?

Pero, por qué estamos en esta situación de deslave en una industria que desde siempre fue la locomotora de la economía cubana. La razón, amén de la justificación del bloqueo, tiene que ver con el abandono del régimen del resto del país tras el supuesto dinero fácil: el turismo. Y el tiro les ha salido por la culata, porque de turismo no sabían, en una industria donde las improvisaciones cuestan caro y no se maneja por orden y mando. Hoy, no tenemos ni turismo ni azúcar en las bodegas.



Central Uruguay. Foto: Facebook

En Sancti Spíritus, según el periodista independiente Adriano Castañeda en entrevista con Radio Martí, a días de comenzar la contienda azucarera en los campos se aprecia más marabú que cañas en flor; y solo dos centrales molerán este año: el Uruguay, en el municipio Jatibonico, y el central Tuinucú, localizado en el territorio de Taguasco.

Con solo 15 industrias azucareras para este año, el desastre productivo está por venir. No se necesita ser profeta en la Isla. El camino está marcado, llegará el día de un solo central en Cuba.



Noticia

Frank Abel García Enrich

Habaneros se alistan para peregrinación a El Rincón

La Habana, 11 de diciembre, (ICLEP). Devotos capitalinos de San Lázaro se alistan para la peregrinación anual a El Rincón, santuario que acoge a este santo, en medio del incremento abismal de la miseria.

El viejo Lázaro, como cariñosamente es nombrado por quienes lo veneran, es considerado un Santo milagroso, con el poder de transformar la vida de las personas por medio de milagros.

Los prodigios atribuidos a las bondades del Santo, concedidos después del cumplimiento de alguna promesa, casi siempre, por lo general, resultan lacerante para la anatomía del penitente.

Este año, la peregrinación encuentra un país peor respecto al anterior: apagones

redoblados, inflación que no da tregua, escasez de productos básicos, entre otros males.

Se espera que las penitencias de este año sean aún más severas que las del año precedente, en busca de la concesión de milagros para un futuro mejor en lo personal y para el resto de la familia. Lo acostumbrado.

La licenciada en Química Ana Carla Rengifo García, vecina de la calle 33, en el municipio Plaza, expresó a Amanecer Habanero: "Las promesas hay que cumplirlas, es como funciona el milagro. Pedí el año pasado que ayudara a mi hijo a salir de este infierno y ya está haciendo los papeles para irse. Gracias San Lázaro".



Devoto de San Lázaro. Foto: ICLEP

Por su parte, Héctor Zamora Rodríguez, subdirector Comercial en el municipio Boyeros, aseguró al boletín: "En cuanto a suministros, el Gobierno municipal y el de la provincia están trabajando en garantizar todo lo necesario para la peregrinación al Rincón".



La capital sin electricidad: cae una vez más el SEN

Yisel Valdés Céspedes

La Habana, 9 de diciembre, (ICCELP). Una nueva caída del Sistema Electroenergético Nacional (SEN) ocurrido en la madrugada del 4 de diciembre dejó a oscuras no solo al país, sino a toda la ciudad. No hubo planta auxiliar que suministrara energía ni a las embajadas extranjeras emplazadas en La Habana.

El apagón, que duró más de lo esperado, según criterios de técnicos del despacho central del Ministerio de Energía y Minas, estuvo a pasos de provocar otro estallido social en barrios habaneros.

A las 7:00 de la noche de ayer



Despacho Nacional. Foto: tomada del IG de la Presidencia de Cuba

solo 324 399 capitalinos tenían servicio eléctrico, en una ciudad con más de 1 800 000 habitantes, sin contar la llamada población flotante.

El zapatero Yosdani Falcón Díaz, vecino de la calle 18, en el municipio Plaza, contó a los corresponsales: "Al final siempre te meten un cuento; cuando no es la corriente es el agua, o el transporte, o el gas; en fin, que lo que necesitan es que tengamos problemas".

Asimismo la peluquera Yolaisi Valdés Soria, quien reside en la calle 31, en Playa, declaró a Amanecer: "Chico, me la tienen pelá, lo que ustedes saben, sí, eso mismo, con el cuento de las islas de electricidad. Son unos linieros".

"Se han priorizado algunos puntos de la ciudad como hospitales; y se está trabajando con rapidez en restablecer el SEN. Paciencia", aseguró a este boletín Samuel Varela, jefe de operaciones de la Empresa Eléctrica en Playa.



Destinan al sector de la Aviación lote de nuevos ómnibus

Amarilis Torres Saldívar

La Habana, 7 de diciembre, (ICLEP). Un lote de ómnibus de reciente aparición en calles capitalinas fue destinado por el régimen al sector de la Aviación. Una vez más la población, la que sufre a diario en las paradas habaneras, quedó marginada.

"En medio de la aguda crisis con el transporte público que atraviesa la ciudad, yo todavía no he visto que una de estas guaguas recoja gente en las paradas atestadas de personas", dijo al respecto el capitalino Ramón Ascuí, residente en Mantilla.

Yunel Barbosa Arango, jubilado que vive en la calle del Consulado, en el municipio Centro Habana, comentó a los corresponsales de Amanecer: "Hay que ver cómo pasan esas guaguas vacías, mientras la gente se pasa horas en las paradas esperando un P4, un P7, o cualquier P de esos".

Asimismo Roberto Delgado Mejía, ayudante de construcción y residente en



Ómnibus. Foto: ICLEP

la calle 492 de Guanabo, en Habana del Este, expresó a este medio informativo: "Por casualidad cogí una guagua de esas, un primo mío que venía encima formó tremenda algarabía y paró, y el chofer me maltrató. Ellos se creen de la aristocracia comunista".

Diego Bermúdez Lorenzo, delegado del Ministerio de Transporte en el municipio Boyeros, dijo a los reporteros: "No sé qué pasa, los choferes tienen la orientación de recoger personas; pero no se puede perder de vista que son ómnibus de trabajadores de la Aviación".

Sociales

Fiebre de Oropuche / Prevención (6.1) Las medidas de protección personal

- ◆ Repelentes de insectos.
- ◆ Ropa tratada con repelente.
- ◆ Repelentes antimosquitos.
- ◆ Colocación de barreras mecánicas (mosquiteras en puertas y ventanas).

Todas son medidas imprescindibles para evitar las picaduras de mosquitos.

Continuará...

Opiniones de los habaneros

Reynaldo Balaguer Díaz, residente en la calle Oquendo, Centro Habana, dijo: "Mira, como yo veo el asunto, como lo aprecio desde mi posición de ciudadano común y sin filiación política oficialista o de la insipiente sociedad civil cubana, el boletín Amanecer Habanero es un producto de expresión informativa sano, sin maldad y sin deseos de hacer daños. Tal es así, que esta gente que publica allí lo hace a cara descubierta, algo ingenuo".

Promociónese gratuitamente. Una opción única



MAS SILICONAS

Especialista en tratamientos post-operatorios para cirugías plásticas.

PUEDES SER LA MUJER QUE QUIERAS SER PORQUE LA BELLEZA ES DISCIPLINA

(+53) 56 353576



ESTUDIO FOTOGRAFICO

La Casa Amarilla

O FARRIL 214 / JUAN B. ZAYAS Y LUZ CABALLERO VIBORA 10 DE OCTUBRE 7 642 9311- 7 883 4984

SONANDO EN CUINCES BODAS NINOS



Corriente Martiana: organización de defensa y promoción pacífica de los Derechos Humanos. Fue fundada en el año 2004

Corriente



Asociación Sindical Independiente de Cuba (ASIC): fundada el 26 de octubre de 2016, que busca promover la organización autónoma e independiente de los trabajadores cubanos; además de sus derechos laborales

ASIC
ASOCIACION SINDICAL



Partido Autónomo Pinero: fundado en el año 2006, tiene un programa político orientado hacia la democratización de la sociedad teniendo en cuenta el respeto a la voluntad del pueblo primero

PARTIDO AUTÓNOMO PINERO

Partido Autónomo Pinero
paz, Progreso y Libertad

Consejo de Redacción

Director: Juan Manuel Moreno Borrego

Periodistas: Amarilis Torres Saldívar, William Díaz Oquendo, Yusmany Treto Carrasco, Yisel Valdés Céspedes, Emanuel Pratt Ramos, Maykel Arango Tejada, Silvia Alonso Urrutia, Frank Abel García Enrich, Victoria Rivero Oña, Yunia Díaz Vázquez, Yamileth Pardo García, Melba González González.

Sede: Calle H 159, entre Calzada y 9na, Vedado, La Habana.

Email y teléfono de la sede: morenoborregojuanmanuel@gmail.com No.: 53028494

Director General del ICLEP en EE.UU.: Normando Hernández

Director Administrativo: Ervin Ibarra

Email: institutocubano@gmail.com

Si usted desea recibir el boletín vía correo electrónico escriba a morenoborregojuanmauel@gmail.com

Distribución gratuita